



## Note de Synthèse

Les 174 enquêtes d'évaluation qui nous ont été remises à l'issue de cette journée ainsi que les nombreux témoignages recueillis au cours et après la journée de formation organisée le 2 Avril nous permettent aujourd'hui de dire que cette journée a rempli ses objectifs.

Les notes obtenues dépassent largement la moyenne et sont franchement très satisfaisantes quant au choix des interventions et à la qualité des intervenants (4,2 sur 5)

Les organisateurs ont noté, tout comme les participants, que la prestation plateau repas était à revoir, que le confort de la salle (froide le matin ) n'était pas optimum et que notre accueil devait se « professionnaliser » afin d'éviter les retards.

Par contre, aucun thème particulier à traiter lors d'une prochaine rencontre ne recueille suffisamment de suffrages pour nous donner la trame de notre prochaine rencontre en Avril 2015. D'ici là, sont programmées à Tours en 2014 les journées nationales de l'ANCRA dont le programme ,très soutenu, paraît très intéressant.

Vous pouvez joindre la fédération autisme centre, par mail adressé à:

- Martine Vandermeersch- présidente : [m.vdm@wanadoo.fr](mailto:m.vdm@wanadoo.fr)
- Didier Rocque-vice-président : [didier.rocque@wanadoo.fr](mailto:didier.rocque@wanadoo.fr)
- Ou [fedeautismecentre@orange.fr](mailto:fedeautismecentre@orange.fr)

Bien cordialement

La fédération autisme centre